

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poncin, le mercredi 18 octobre 2023

RÉUNION PARENTS VIGILANTS À AMBÉRIEU-EN-BUGEY : MERCI POUR VOTRE ENGAGEMENT !

Le vendredi 29 septembre, notre fédération faisait sa rentrée départementale à Ambérieu-en-Bugey. **Cette rencontre à réuni plus de 50 personnes.**

Nous remercions Agnès Marion, porte-parole nationale de la campagne Parents Vigilants dont l'expertise et la passion pour la protection de nos enfants contre les propagandes a enrichi l'événement.

Votre présence souligne notre unité et notre engagement partagé. **Chaque participant est reparti avec une détermination renforcée pour créer un événement plus sûr pour nos enfants, dans lequel la propagande LGBT, la sexualisation et l'entrisme islamique menés contre nos enfants appartiendront au passé.**

Nous remercions Serge LEVY, nouveau chargé de mission pour la région Auvergne Rhône-Alpes de sa présence.

Nous remercions tous les participants pour leur énergie et leur engagement et espérons des avancées significatives découlant de cette synergie collective. **Le chemin à parcourir est encore long, mais ensemble, un avenir sûr et épanouissant est à portée de main.**

Par notre mobilisation, détermination nous offrirons le visage étincelant de la Reconquête! !

Vive la Reconquête! Vive l'Ain et surtout vive la France !

BENJAMIN CASTEL
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'AIN